
審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 令和元年度松阪市飯高老人福祉センター運営委員会 

２．開 催 日 時 令和元年７月３１日（水） 午前 10時～10時 45分 

３．開 催 場 所 松阪市飯高老人福祉センター 生活相談室 

４．出席者氏名 

（委員）◎ 田中羚兒、向坂文一、大櫛栄治、田中洋子、森本嘉代

子、片岡 始：健康福祉部福祉担当理事兼福祉事務所長、廣本

知律：企画振興部飯高地域振興局長 

（◎委員長） 

（事務局）松葉智子：飯高地域振興局地域住民課長兼飯高老人福

祉センター所長、井口紀夫：地域住民課職員 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 なし 

７．担 当 

松阪市飯高地域振興局地域住民課 

TFL 0598-46-7112 

FAX 0598-46-1092 

e-mail  chiju.taka@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 ・委員長及び副委員長の選任 

 ・平成３０年度松阪市飯高老人福祉センターの利用状況について 

 ・平成３０年度松阪市飯高老人福祉センター費決算見込について 

 ・令和 元 年度松阪市飯高老人福祉センターの利用計画について 

・令和 元 年度松阪市飯高老人福祉センター費予算について 

・その他 

 

議事録 

 別紙 

 

 



令和元年度松阪市飯高老人福祉センター運営委員会議事録 

 

日時：令和元年７月３１日（月）午前１０時～ 

場所：松阪市飯高老人福祉センター 生活相談室 

 

司 会 本日はお忙しい中、ご出席をいただきありがとうございます。 

只今より、松阪市飯高老人福祉センター運営委員会を開催させていただきます。 

    なお、社会福祉協議会飯高支所長の堀田様が、仕事の都合により欠席との連絡を受けてい

ますので、ご報告申し上げます。 

開会に当たり、飯高地域振興局の廣本局長よりご挨拶申し上げます。 

局 長 あいさつ。 

司 会 運営委員の皆様にお願いをしています委嘱期間についてですが、期間は 1年で切り替え日

が 8月 1日でございます。誠に恐縮ながら本年 8月 1日から引き続き、皆様にお願いをさ

せていただきたく、委嘱状を机に置かせていただいておりますので、よろしくお願いいた

します。 

司 会 委員長及び副委員長の選任でございます。 

    恐縮ながら、事務局案がございますので一任いただけますでしょうか。 

全 員 承認 

司 会 委員長を宮前まちづくり協議会会長 田中羚兒様、副委員長を宮前公民館長 向坂文一様

にお願いしたいと思います。 

委員長 あいさつ 

    それでは事項書４の議題に入らせていただきます。 

    議題１「平成 30年度飯高老人福祉センター利用状況について」と議題２の「平成 30年度

飯高老人福祉センター費決算について」は関連がありますので一括議題とします。 

事務局 議題の説明 

委員長 意見・質問はございませんか。 

    それでは、皆様にお諮りをいたします。 

    この２つの議題について皆様のご承認をいただけますでしょうか。 

全 員 なし 

委員長 ありがとうございます。承認をいただきましたので、次の議題に入らせていただきます。 

委 員 承認 

委員長 議題３「平成 31年度飯高老人福祉センター利用計画について」と議題４「平成 31年度飯

高老人福祉センター費予算について」は関連がありますので一括議題とします。 

委員長 意見・質問はございませんか。 

委員長 委員の立場として質問します。 

    ある会合で話題に上ったことですが、防災上の観点から避難者や関係者が立ち寄ったとき、

トイレは洋式の方が良いと思います。 

委 員 老人会の会合でも洋式トイレに関する問題が出ていました。 

委 員 洋式トイレに関しては感じていることですが、老人が使いやすいトイレを考えてほしいで



す。 

事務局 今後の計画で検討していきたいと思います。 

委 員 電灯のＬＥＤ化を計画的に進めていくのでしょうか。 

局 長 市全体の中でご意見を頂き、考えていくことになります。 

委 員 地域の人口が減少していく中で、今後も利用人数は減っていくと思われます。利用回数等

を減らさないようにお願いします。 

委員長 老人福祉センターは色々なことに使用している。幅広く見て頂きたい。 

局 長 施設の改修については計画を立てて、実施していきたいと思います。 

委 員 老人福祉センターは他の施設よりも利用が多い。 

局 長 この施設は幅広く位置付けをしているので、よろしくお願いします。 

委 員 色々な方がセンターには来ます。トイレ等を使いやすくしてください。 

委員長 ほかに意見はありませんか。それでは、皆様にお諮りをいたします。この２つの議題につ

いて皆様のご承認をいただけますでしょうか。 

全 員 なし 

委員長 ありがとうございます。承認をいただきました。 

委 員 承認 

委員長 これで、議題の内容は終了いたしましたので、議長を解任させていただきます。 

事務局 それでは事項書５の「その他」の項目に移らせていただきます。 

    何かありましたらお願いいたします。 

委員長 思うことがあれば、話してほしいとのことです。 

委員長 老人の福祉だけではなく、色々な事業に使ってもらっている。総合会館として認識してお

り問題はないと思います。 

委 員 調理に使用するガス台は４カ所あります。ガスコンロが小さいので火力が強い大きなもの

に変えてほしいです。 

委 員 老人福祉の施設で色々制約はありますが、総合的に考えていきます。 

委 員 ガス台は４カ所ありますが、その内の２カ所だけでも変えてほしいです。 

事務局 他にご意見等がないようですので、以上をもちまして「松阪市飯高老人福祉センター運営

委員会」を閉会させていただきます。 

 


